

Schweizerische Gesellschaft für Ultraschall in der Medizin Società Svizzera di Ultrasonologia in Medicina Société Suisse d'Ultrason en Médecine



Kongressankündigung

Der diagnostische Ultraschall hat eine unglaubliche Geschichte. Seit der ersten Amplituden-Sonografie bis zur heutigen Real-time-Brightness-Sonografie sind wenige Jahrzehnte vergangen. Nur durch die enge Zusammenarbeit der technischen Entwicklung mit der wissenschaftlichen Medizin sind solche Fortschritte möglich. Die Doppler-Sonografie, die Kontrastmittelsonografie, die Elastografie und die 3D-Sonografie haben die Möglichkeiten des Ultraschalls laufend erweitert.

Die schweizerische Ultraschallgesellschaft SGUM/SSUM hat die Forschung, die Weiter- und Fortbildung sowie die Wertschätzung des Ultraschalls in den letzten 50 Jahren wesentlich geprägt. Die Sonografie wurde so zu einer wichtigen und zuverlässigen diagnostischen Methode in den Händen unserer Ärztinnen und Ärzte.

Diese Errungenschaft gilt es zu pflegen und weiter zu entwickeln. Besuchen auch Sie unseren 50-Jahres-Jubiläumskongress vom 13. bis 15. Juni 2019 in Davos mit praxisnahen Vorträgen und praktischen Übungen an den Geräten.

Dr. med. Simon Stäuble
Tagungspräsident Jubiläumskongress
der SGUM

